FARGES-EN-SEPTAINE ■ Le projet a été lancé en 2020 pour les municipales

La halle inaugurée ce samedi

Ce samedi, la municipalité aura le plaisir d'inaugurer la halle. Une construction qui est un lieu de rendez-vous pour diverses manifestations.

e projet de construire une halle dans la commune a été initié lors des élections municipales de 2020 par les candidats de la liste Farges notre village, pour l'avenir. Liste aujourd'hui élue.

L'équipe a donc tenu sa promesse de campagne et est sortie de terre une halle couverte pour les marchés de producteurs locaux, bio et des festivités locales.

Premier marché de producteurs

La halle de Farges-en-Septaine sera inaugurée, à 11 heures, ce samedi 23 septembre, à l'occasion d'un premier marché de producteurs qui accueillera les clients et visiteurs de 9 heures à 13 heures.

D'un coût de 138.125 euros HT bénéficiant d'un montant de subvention de 98.991 euros HT provenant du Fond Leader (environ 80 %), il reste à la charge de la commune



39.134 euros HT.

Le conseil municipal a pris à sa charge la maîtrise d'œuvre, la maîtrise d'ouvrage et l'appel d'offres, afin de maîtriser les coûts et de pouvoir accélérer les délais de réalisations tout en effectuant le suivi de chantier.

« Ce qui a bien sûr augmenté la charge de travail du conseil municipal et des agents techniques », note le maire Alain Jaubert.

Les agents du service technique de la commune ont réalisé la plateforme en grave rose et bordure, ainsi que la pose du bardage sur la partie nord du bâtiment et l'électricité.

L'architecte mandaté pour le projet était François Colombier (de Seine-Maritime), l'entreprise ECB du Cher a réalisé le terrassement, la société Roine d'Ille-et-Vilaine la construction du bâtiment et l'entreprise Multisols du Cher a réalisé la dalle.

Le chantier est accessible mais en cours de finitions, une tâche assurée par les agents techniques de la commune.

Mais tout devrait être terminé pour l'inauguration de ce samedi. ■